
Pièces 4 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 3065406

Prix 1 575 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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Sur la commune de Cap D'Ail dans un immeuble de prestige nous vous proposons

un superbe appartement de 4 pièces aux portes de Monaco. Exposé Sud Ouest et

avec  une  vue  époustouflante  sur  la  mer  et  Saint  Jean  Cap  Ferrat,  ce  bel

appartement  se  compose  d'un  beau  séjour  donnant  sur  une  belle  terrasse

lumineuse, ainsi qu'une salle à manger et une cuisine sémi américaine équipée.Une

superbe  chambre  vue  panoramique,  une  salle  d'eau  avec  WC  ainsi  que  deux

autres chambres d'enfant tout comfort. À quelques marches de la fameuse Plage

La Mala. Ce bien d'exception dispose aussi d'une cave et d’un garage ...

In the town of Cap D'Ail, in a prestigious building, we offer you a superb 4 room flat

at  the  gates  of  Monaco.  Facing  South  West  and with  a  breathtaking  view on the

sea and Saint Jean Cap Ferrat,  this beautiful  flat  is composed of a beautiful  living

room opening onto a beautiful bright terrace, as well as a dining room and a semi

open plan kitchen.A superb bedroom with a panoramic view, a shower room with

WC  and  two  other  children's  bedrooms  with  all  comforts.  A  few  steps  from  the

famous  La  Mala  beach.  This  exceptional  property  also  has  a  cellar  and  a  closed

garage. #DestinationRiviera

DESTINATION RIVIERA

 - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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